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Cúmpleme poner en su conocimiento la petición de la
Diputada señora YOVANA AHUMADA PALMA, quien, en uso de la facultad que le
confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso
Nacional, y 312 del Reglamento de la Corporación, en sesión de la Comisión
Especial de Solicitudes de Información y de Antecedentes Específicos a los
Organismos de la Administración del Estado, celebrada el día de hoy, ha requerido
oficiar a US. para que, al tenor de la intervención que se acompaña, informe a esta
Cámara sobre las medidas que se adoptarán para solucionar el problema que
afecta al Hospital Regional de Antofagasta, por la mala administración de la
concesionaria, considerando que nuevamente se han debido suspender
intervenciones quirúrgicas en un establecimiento que cubre la macro zona norte.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE SALUD
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RESPUESTA POR MINISTERIO DE SALUD A SUSPENSIÓN DE CIRUGÍAS EN 
HOSPITAL REGIONAL DE ANTOFAGASTA (Oficio) 

 

La señorita AHUMADA (doña Yovana).- Señor Presidente, en 

segundo lugar, pido oficiar a la ministra de Salud, ya que, una vez más, el Hospital 

Regional de Antofagasta ha tenido que suspender sus atenciones. Son más de 20 

cirugías suspendidas. 

El Hospital Regional de Antofagasta se hace cargo de la 

macrozona norte, por eso es tan importante; sin embargo, seguimos en una crisis. 

Hemos tenido reuniones, conversaciones, mesas de trabajo al 

respecto. Ha viajado a la zona el director general de Concesiones del Ministerio de 

Obras Públicas, pero necesitamos una respuesta de parte de la ministra de Salud. 

Acá debe haber cambios en la concesionaria. Es la única 

concesionaria que además tiene catorce servicios bajo su administración, donde hoy 

día hay un colapso y una crisis inminente. 

Es por eso que necesitamos una respuesta concreta y, de una 

vez por todas, conocer qué es lo que se va a hacer. Nuestros pacientes y la realidad 

de Antofagasta no se logran sostener cuando se suspenden las cirugías. 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
25ª. DE FECHA 14 MAYO DE 2025. 

 

Oscar González Vega 
Abogado Secretario de la Comisión 

  


